

11月10日（火）音楽集会（4年生）

11月の音楽集会は、4年生の発表でした。

4年生71名で、「陽気な船長」（リコーダー奏）と、「ゆかいにあるけば」（合唱）を発表しました。



1曲目の陽気な船長では、リコーダーを使い、音を短く吹くスタッカート奏法、なめらかに吹くスラー奏法を2つ織り交ぜて、気持ちを込めて演奏していました。

71名の心がひとつになった、一体感のある演奏ができました。

聞いているほかの学年も、朝から楽しいウキウキした気持ちになる、そんな素晴らしい発表でした。

2曲目、「ゆかいにあるけば」では、遠くまで声を響かせることを意識しながら歌っていました。また、途中で2パートに分かれ、それぞれがきちんと音がとれていたため、ハーモニーとして響かせることができました。

71名がひとつになった合唱は、とてもきれいで、校庭中に良く響いていました。

曲が終わると、ひときわ大きな拍手が起こっていました。



最後は、奄美小全員で、今月の歌「ピリープ」を歌いました。高学年が副旋律を担当することで、見事なハーモニーとなって響いていました。

音楽はみんなの心を元気にしてくれる魔法の力があるようです。

笑顔いっぱいに、今月の音楽集会を終わることができました。